

西 あかねぐも 雲

令和 4年
10月 5日(水)
【No. 16】

『再びの“種蒔き”のとき…』

10月に入り、過ごしやすい毎日が続いています。季節はすっかり秋です。そして、10月になったということは、みなさんの中学校生活最後の1年間の、ちょうど折り返し地点が過ぎたということですね。本当にはやいものです。あなたの一日一日は、充実したものになっていますか…？

さて、『合唱祭』に向けての練習は2週間目に突入しています。本番まであと9日となりました。一昨日には、1回目の「学年リハーサル」が行われ、だんだんと雰囲気が盛り上がってきています。初めて、他のクラスの発表を聞いて、何か感じることや勉強になったことがあったのではないか？ここで得たものを、これから練習に生かしていきましょう。

そしてもう一つ、1校時には3年前の先輩たちの発表の映像を見る機会がありましたね。本来であれば、みなさんも入学してから1年生、2年生と、2回も“生で”先輩たちの発表を聴く機会があったはずです。そして、それだけではありません。準備期間には、練習に対する心構えや練習方法の工夫のしかたなど、先輩から学ぶことがたくさんあったはずです。

しかし…、みなさんはその機会を奪われてしまっています…！その中で、なんとか手探りで各クラスの実行委員を中心に、本当に一生懸命に練習に取り組んでいますね。とても立派な姿だと思います。1回目のリハーサルの段階では、その時点での全力を出していたのだと思います。でも、みなさんがもっている力は、まだまだこんなものではないはずです。リハーサルの最後に、遠藤先生が学年全員で合唱するチャンスを作ってくださいましたね。あのとき、歌いながらみなさんはどう感じましたか。先生は後ろで聴いていて、正直いって“これはすごいな！”と思いました。周りに仲間がたくさんいる安心感からか、みんなが自信をもって歌っているのを感じました。この練習は、今後に向けての大きなきっかけになりますね。ぜひ、生かしていきましょう！

これから本番までの期間は、みなさんにとっての大切な練習時間であるとともに、1・2年生たちに向けて、とても貴重な時間となります。今の後輩たちは、お手本はあなたたち3年生しかいないのです。合同練習の機会に、ぜひみんなのアツい思いのこもった合唱づくりを見せてあげてください。その取り組みが、来年、再来年とつながっていき、大きく花開くのだと思います。3年生たちの素晴らしい“種蒔き”を期待しています！



〔保護者の皆様へ〕

2学期が始まり1か月が過ぎ、3年生たちは落ち着いた生活を送っております。授業にも集中して取り組み、「中間考査」ではこれまでの頑張りの成果が表れてきています。本日、成績表を持ち帰りましたので、ご家庭でもご覧いただき、子供たちに励ましの言葉をかけていただければ幸いです。

さて、現在ひばり中では、10月14日（金）に行われる『合唱祭』に向けての練習が佳境に入っています。3年生たちにとっては最初で最後の行事となりますが、これまでの経験のない中、各クラス工夫しながら一生懸命に練習しております。当日は、以前ご案内したように、本校の体育館が会場となります。新型コロナウイルス感染防止の観点から、体育館アリーナは密を避けるために全校生徒と教職員、来賓席のみとし、保護者の方々の鑑賞は、体育館2階、3階のキャットウォークからの立ち見とさせていただきます。多少、ご不便をおかけすることになりますが、ご理解・ご協力をお願いします。（詳しい鑑賞場所は、9／13配布のお知らせをご確認ください）

また、鑑賞はご自分のお子様の学年のみとさせていただきます。3年生は午後の発表となりますので、平日ではございますが、お時間のある方はぜひお越しください。

〈3年生の部〉

13:00	3年生保護者受付開始
13:30～14:18	3年生の部
14:20	休憩（1, 2年生吹奏楽部の保護者入場）
14:35～14:55	吹奏楽部演奏
15:00～15:15	閉会式
15:20	保護者退場

《進路説明会、および修学旅行ビデオ映写のお知らせ》

明日、10月6日（木）14:30より、本校体育館にて『進路説明会』を開催します。出席のご予定の方は、よろしくお願い致します。なお、生徒たちは5校時まで下校となります。

また、昨日に「一斉メール」でお知らせした通り、『進路説明会』に先立ちまして、

13:30より6月に実施された「修学旅行」の様子を、ビデオ映写させていただきます。お時間がありましたら、ぜひご覧ください。なお、約60分の映写となります。途中からご覧いただいても構いませんので、よろしくお願いします。

映写場所は、体育館を予定しておりますが、雨天の場合は授業の関係で「家庭科室」での映写となります。その場合は、入口に表示しておきますのでよろしくお願いします。

（なお、ビデオの編集がギリギリとなり、映写決定が遅くなった関係で、保護者の方々へのご案内が直前になってしまったことをお詫び申し上げます）